



www.rollesbroich.info

Ortsvorsteher
Armin Voßen – Tel. 02473.2836
Mail: armin.vossen@t-online.de
Nr. 1/2024
· Rollesbroich

Rollesbroich, im März 2024

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger aus Rollesbroich,

der Frühling steht vor der Tür und ich hoffe, Sie hatten alle einen guten Start ins neue Jahr. Ich möchte Sie wie immer über die aktuellen Neuigkeiten in unserem Ort auf dem Laufenden halten:

Bei unserem Dorfladen geht es in großen Schritten voran. Der Innenausbau ist weit fortgeschritten, der Bodenbelag wurde verlegt und die Innenwände sind gestrichen. Die Arbeiten zur Außenanlage sind in vollem Gange. Der Aufbau von den ersten Regalen hat begonnen und wenn alles klappt, wird im Mai eröffnet. Ein herzliches Dankeschön möchte ich allen Helferinnen und Helfern sowie an das gesamte Organisations-Team um den Vorsitzenden des Trägervereins Andreas Mund aussprechen. Alle haben fleißig gearbeitet, um unseren neuen Dorfmittelpunkt fertigzustellen.

Auch möchte ich es nicht versäumen, Sie an dieser Stelle nochmals zu bitten, Mitglied im Trägerverein zu werden und so unseren Dorfladen zu unterstützen!

Eine wichtige Unterstützung können auch Sie durch Ihre Mithilfe bei den noch anstehenden Arbeiten leisten. Melden Sie sich dazu bitte beim Vorsitzenden des Trägervereins, Andreas Mund. Jede helfende Hand ist willkommen!

Auch können Sie die Zukunft des Dorfladens durch Ihre ehrenamtliche Hilfe - z.B. beim Verkauf des Warensortiments, bei der Bedienung im Café oder beim Waren einräumen - mitgestalten. Melden Sie sich zeitnah beim Trägerverein. Ich danke Ihnen bereits jetzt für Ihre Mithilfe.

Weitere Entwicklungen gibt es beim Thema Umgestaltung und Nutzung der Fahrzeughalle des alten Feuerwehrgerätehauses. Die neu gegründete Kinderfeuerwehr der Gemeinde Simmerath möchte den Fahrzeugaum für die spielerische Ausbildung der Kinder nutzen.

Dem entsprechenden Antrag der Kinderfeuerwehr wurde seitens der Gemeinde Simmerath entsprochen. Ich freue mich, dass damit die Möglichkeit gegeben wird, die Kinder spielerisch an das Thema Feuerwehr heranzuführen.

Große eingesammelte Mengen Müll und Unrat im letzten Jahr sind der Grund, die **Müllsammelaktion** in diesem Jahr zu wiederholen und Frühjahrsputz in Rollesbroich durchzuführen. Diese wird am **Samstag, 06. April, um 14:00 Uhr** in einer Gemeinschaftsaktion mit dem Treffpunkt Alte Schule stattfinden. Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, den Müll in Feld und Flur um Rollesbroich einzusammeln. Es wird auch noch eine separate Mitteilung in der Presse und auf rollesbroich.info geben.

Am Kapellchen Ecke Fuhrstraße/Dürener Straße hat Erich Wilden ehrenamtlich ein neues Kreuz, das dem Originalkreuz aus der Bauzeit des Kapellchens nachempfunden ist, angefertigt und auf dem Giebel angebracht. Ich danke Erich Wilden und der Firma Schreinerei Wilden, Inhaber Christoph Kau, für die Übernahme der Materialkosten für das Kreuz.

-bitte wenden-

Unser dorfeigenes Geschwindigkeitsdisplay wird im Frühjahr wieder im Einsatz sein und hilft an akuten Stellen im Ort, die Verkehrsteilnehmer zu sensibilisieren und so eine unangemessene Geschwindigkeit zu

drosseln. Bitte melden Sie sich bei mir oder den ehrenamtlichen Betreuern des Displays, René Röder und Stefan Lenzen, falls Sie vor Ihrer Haustür oder in Ihrer Straße Bedarf nach Messungen oder Mängel in der Verkehrssicherheit sehen.

Um mit dem Display anonymisiert zu analysieren, wann wird wo wie schnell gefahren, lässt es sich mit einem Zusatzmodul erweitern. Die Kosten für diese Erweiterung betragen ca. 925,- €. Den Betrag möchte ich über eine Spendensammlung im Internet einsammeln. Bitte spenden auch Sie einen kleinen Obolus zum Wohle unserer Kinder: Auf unserer Dorfplattform „rollesbroich.info“ finden Sie sofort unsere Spendenaktion.

Eine erste Sitzung unserer Verkehrssicherheits-Arbeitsgruppe hat stattgefunden. Ziel dieser Arbeitsgruppe, die unter fachlicher Begleitung von Georg Wilden (Polizeibeamter) steht, ist eine sichere Verkehrssituation im ganzen Ort zu schaffen. Dazu werden die Ursachen der zu hohen Geschwindigkeit und der Risikostellen analysiert und entsprechende Maßnahmen entwickelt.

Insgesamt hat sich unser Dorf prächtig entwickelt und ich beabsichtige deshalb, dass Rollesbroich am diesjährigen StädteRegionalen Wettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft" teilnimmt. Ein erstes Vorgespräch hat mit Vertretern der Vereine und mehreren Mandatsträgern aus Rollesbroich stattgefunden. Ich hoffe, dass viele aus unserem Ort die Teilnahme unterstützen. Bis zur Besichtigung durch die Kommission Ende September 2024 muss noch viel vorbereitet werden. Wer unsere Bewerbung unterstützen möchte, kann sich gerne bei mir melden.

Die Verschönerung unseres Dorfes ist dabei nur ein Aspekt, hier wird und wurde bereits viel unternommen. Die Blumenwiese auf dem Friedhof wurde von Dieter Hermanns gemäht und ist somit startklar für das anstehende Frühjahr. Der Friedhof selber wird seit Jahren von Klaus Völl vorbildlich in Schuss gehalten. Für seine vielfältigen ehrenamtlichen Tätigkeiten über viele Jahrzehnte hinweg wurde Klaus Völl im Dezember 2023 der Ehrenamtspreis der Gemeinde Simmerath verliehen. Zu dieser hohen Auszeichnung gratuliere ich ihm im Namen des Dorfes auch an dieser Stelle.

Aber es gibt auch noch „offene Baustellen“: Die Mauer am Vorfluter in der Herrberigstraße ist beschädigt und renovierungsbedürftig. Auf meinen Antrag hin wurden Mittel im Haushalt für die Sanierung der Bruchsteinmauer vorgesehen. Zu den Arbeiten halte ich Sie auf dem Laufenden.

Aufgrund der steigenden Geburtenzahlen in Rollesbroich ist der Bedarf für mehr als die beiden vorhandenen Kindergartengruppen gegeben. Wie Sie der Presse entnehmen konnten, plant die StädteRegion Aachen deshalb den Bau einer neuen mehrgruppigen Kindertagesstätte in Rollesbroich. Die StädteRegion Aachen ist unter Beteiligung von Karl-Heinz Hermanns, Mitglied des StädteRegionstages, im Gespräch mit den Grundstückseigentümern. Der Planungsausschuss der Gemeinde Simmerath hat in seiner Sitzung vom 01.02.2024 beschlossen, dem Antrag der StädteRegion Aachen auf entsprechende Änderung des Bebauungsplanes Rollesbroich zur Ausweisung einer Gemeinbedarfsfläche zur Errichtung einer Kindertagesstätte im Bereich Kirchhofsweg zu entsprechen. Auch hier werde ich im Bürgerbrief über den weiteren Verlauf berichten.

Wie immer mache ich Sie zum Schluss auf www.rollesbroich.info aufmerksam. Bitte schauen Sie auf unser Dorf-Portal, dort gibt es immer spannende Neuigkeiten. Melden Sie sich bitte bei Michael König, wenn Sie wichtige Informationen für unser Dorf veröffentlichen möchten.

In der Hoffnung auf ein sonniges Frühjahr, das uns genug Möglichkeiten bietet, sich an der frischen Luft aufzuhalten, verbleibe ich

Ihr/Euer



Armin Voßen
-Ortsvorsteher-